



5 Pièces

139 m²

Réf. 8524566000

3 350 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

Varenne

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CHERCHE-MIDI Dans une rue très prisée et discrète du 6^e arrondissement, au troisième étage d'un bel immeuble fin XIX^e, un appartement raffiné de 140 m² entièrement repensé avec soin. Seul à l'étage, ce dernier se compose d'une entrée ouvrant, côté rue, sur une double réception avec un balcon filant, puis côté cour, sur une vaste cuisine d'îlot, trois chambres dont une suite de maître avec son dressing et sa salle de bain, une salle d'eau et des toilettes invités. Son emplacement, sa rénovation et son plan optimal en font un bien rare.

CHERCHE-MIDI On a coveted and discreet street in the 6th arrondissement, this elegant 140 sq.m (1,507 sq ft) apartment has been redone with style, on the third floor of a beautiful late 19th-century building. This floor-through apartment comprises an entrance leading, on the street side, to a double-sized reception room with full-length balcony, and on the courtyard side to a vast eat-in kitchen, three bedrooms including a master suite with dressing room and bathroom, a shower room, and a guest toilet. Its location, renovation and optimised floor plan make this a rare opportunity.

VARENNE (6ÈME)

7 Place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6ÈME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

